

子ども安全パトロール隊、PTA 地区委員の皆様、いつもありがとうございます！

5月29日(水)、令和6年度「玉島南小子ども安全パトロール隊」第1回連絡会を行いました。子ども安全パトロール隊の方や多くの PTA 地区委員の皆様に参加していただきました。会の中では、地区ごとに集まっていただき、通学の様子や通学路の危険箇所についての情報交換が行われました。

連絡会の後は、子どもたちの一斉下校に同行していただき、学校職員と共に通学路の安全点検を行っていただきました。暑い日も寒い日も立ってくださっているパトロール隊の皆様、また、交代で旗当番をしてくださっている保護者の皆様に大変感謝しております。今後とも子どもたちの安全のためにどうぞよろしくお願いいたします。



- ① 班長は、副班長と一緒に左右を確認する。
- ② 班長が横断旗を出す。
- ③ 副班長が先頭で渡る。
- ④ 渡り終わったら班長と副班長は元の位置に戻る。
- ⑤ この時、止まってくれた車にお礼が言えるといいですね。

パトロール隊の皆さん、いつもぼくたちの安全を見守ってくださって本当にありがとうございます。



自分の命を自分で守る力を！

5月31日(金)の山陽新聞に掲載されましたが、全国道路標識・標示業協会岡山県協会から「注意喚起シート」等をいただきました。横断歩道を渡るときや不審者に出会ったときにどうするかいつも気を付けられるように校門周辺にシートを設置していただきました。大切な自分の命を自分で守ろうとする力を付けてほしいと日々願っています。毎日の登下校でもしっかり気を付けてほしいと思います。

